
Protokolleintrag vom 08.05.2019

2019/19
Schriftliche Anfrage von Hans Jörg Käppeli (SP) vom 16.01.2019:
Verbesserung der Bushaltestellen auf der Hardbrücke, Möglichkeiten, Zeitplan und Kosten für eine Anpassung der
Haltestellen gemäss den Normen des Behindertengleichstellungsgesetzes und an die hohen Fahrgastfrequenzen

Der Stadtrat beantwortet die Dringliche Schriftliche Anfrage (STRB 295 vom 10. April 2019).


